

## **Leistungsvergleich U 14 Kirchheimer SC gegen SV Berglern**

Zu einem Leistungsvergleich traf sich die U 14 des Kirchheimer SC am 25.01.25 zu Hause, um gegen den SV Berglern anzutreten. Im Einvernehmen einigte man sich 03 x 30 Minuten zu absolvieren, was bei zunächst tragbaren Außentemperaturen auch den zahlreichen Zuschauern an der Seitenlinie zugutekam. Der Spielverlauf stellte zusammengefasst sich wie folgt dar:

### **Drittel I:**

Die ersten Minuten der Begegnung befand sich Kirchheim noch in einer Art Tiefschlafphase, ließ den SV Bergerln nach Belieben agieren und bedankte sich schon nach wenigen Minuten für den ersten Gegentreffer, was die Wehrhaftigkeit des Gastgebers augenscheinlich schwer auf die Probe stellte. Trotz offensichtlicher Einsatzbereitschaft gingen auch danach viele Bälle unnötig verloren, folglich durfte man sich wenig später über das 0 – 2 nach einem Distanzkracher des SV Gedanken machen, um das Duell wieder in zielführende Bahnen zu lenken. Als Luis R. einen weiten Ball des Kontrahenten an der Mittellinie abfing, startete er ein Solo Richtung 16er, behielt hinsichtlich des letzten Passes die Übersicht und ermöglichte Lionel einen platzierten Anschlusstreffer im Tor des Gegners unterzubringen. Kirchheim war ab hier wach sowie spielbestimmend, drängte auf mehr und konnte so durch Conor´s Ausgleich aus der Distanz den tranigen Auftritt der ersten Minuten vollständig ausmerzen. Danach wurden auch schon erstmalig die Seiten gewechselt.

### **Drittel II:**

Im nachfolgenden Zeitfenster erlangte der SC schnell ein deutliches Übergewicht, schnürte den Widersacher kontinuierlich in der eigenen Hälfte ein und belohnte sich bald nach Azim´s Assist vom Flügel auf Khaled mit der nun völlig verdienten Führung. Um Nachzulegen, powerten die Jungs weiter, bis Robert sich in der Box das Leder angelte und mit Vollendung dieser Aktion gleichfalls in die Torschützenliste Einzug hielt. Obwohl die Gäste auch im weiteren Verlauf kaum über die Mittellinie vorstießen, dauerte es bis zur 24ten als Robert zunächst nur den Außenposten traf, Lionel jedoch unmittelbar darauf aus gut 25 Metern das Spielgerät in den Tormaschen des SV unterbrachte. Nach diesem mit Dominanz gespickten Abschnitt, wurden schließlich nochmals die Platzhälften getauscht.

### **Drittel III:**

Auch das Matchfinale war von einer deutlichen Überlegenheit der Hausherren geprägt, Florian zog kurz nach Eröffnung erstmalig ab, bevor Marino mit einem Standard den gegnerischen Keeper zwingend prüfte, und nochmals Florian im Nachsetzen die Festigkeit des

Toraluminiums auslotete. Danach legte Luis I. seinen Vorstoß uneigennützig quer, was Khaled in die Situation beförderte ein weiteres Mal den Spielstand nach oben anzupassen. Bis zum Schluss waren die nun offensichtlich überforderten Gäste nur noch um den Strafraum herum postiert, dies hinderte Kirchheim jedoch nicht, das ständige Anrennen durch Felix's Konsequenz im Torraum mit dem **7 – 2 Endstand** final zu veredeln. Klammert man die Eingangsminuten der Partie aus, war dies am heutigen Tag ein durchaus überzeugender Auftritt, welchen das Team auch in die weiteren Testspiele vor dem Saisonstart mitnehmen sollte. Der Ligastart ist nicht mehr fern und ich wünsche der Mannschaft schon jetzt viel Erfolg bei den nächsten Leistungsproben! Bis dahin am Spielfeldrand.

#### **Kader:**

Luis, Lionel, Rayan, Quentin, Janni, Luis W., Gabriel, Leon, Jonathan, Marino, Robert, Conor, Eli, Felix, Noah, Florian, Luis R., Khaled, Azim